

**DIEUPENTALE**

## Provençal : le club en quart de finale



Bravo les gars./Photo DDM M.V.

L'équipe de pétanque de jeu provençal de l'ASD a rencontré l'équipe de l'US Montauban, dimanche 28 juin, au boulodrome de Dieupentale. Après des parties acharnées, jouées dans un excellent état d'esprit, les deux équipes se sont séparées sur le score nul de 6 points à 6.

Une belle rencontre qui permet aux Dieupentalais de terminer en tête de la phase de poule. L'équipe était composée de Michel Rieutord, Thierry Oulié, Bernard Soulié, Alain Canesin, Vivian Canasin et Laurent Guiseppin.

L'ASDP est donc qualifiée pour jouer les quarts de finale qui devraient se tenir vendredi 16 juillet, à Saint-Martial.

**MONTECH**

## Le festival débute

C'est de nouveau la ville de Montech que les organisateurs de l'édition 2021 du festival Convivencia ont choisie pour fêter ses 25 ans.

La péniche «Tourmente» fendra, cette année encore, les eaux du canal pour traverser l'Occitanie. De Montech à Frontignan, la péniche, transformée en scène sur l'eau, proposera des escales musicales le long du canal du Midi. Habitants, touristes, familles, se retrouveront sur les berges dans une ambiance guinguette et on pourra partager un verre et se restaurer.

**Au programme**

C'est donc à Montech et à sa maison de site office de tourisme que se déroulera le départ de ce festival Convivencia.



Les mamans du Congo en vedette

Le site de l'ancienne papeterie sera ouvert à tout public à 10h00, mais de 16 heures à 18 heures, des animations seront prévues, comme la participation à une émission de radio #Midi sur CANAL par les membres du conseil municipal des jeunes.